

SIGUEN ATENTADOS. Lima, Perú, mayo 10. — Policías examinan los daños dejados por una bomba que estalló cerca del Palacio Presidencial. Por lo menos dos personas murieron en una serie de atentados terroristas. (Reuter).

Continúan Atentados Reabren el Terroristas en Perú

LIMA, mayo 10 (UPI).— Dos personas fallecieron anoche como consecuencia de una serie de atentados con explosivos que presuntos terroristas realizaron, que ocasionaron tam-bién un apagón que dejó en penumbras a una extensa zona del centro del Perú, informó una cade-

Las autoridades no in-Las autoridades no in-formaron inmediata-mente las causas del apagón, pero simultá-neo a la interrupción del servicio eléctrico, pre-suntos subversivos realizaron una serie de atentados, uno de ellos

-Favor pase a la página 69.

McFarlane Declara Hoy en el Caso "Irán-Contras"

WASHINGTON, mayo 10 (EFE).— El ex Con-sejero de Seguridad Na-cional, Robert McFarla-ne, abrirá este lunes en ne, aorira este lunes en el Congreso el segundo capítulo del escándalo Irán·"Contras", conti-nuación del ofrecido la semana pasada por el general Richard Secord.

McFarlane, asesor del Presidente Ronald Reagan hasta finales de 1985, relatará su visión de los hechos como par-te integrante del equipo que negoció con los iranies la venta secreta de armamento norteamericano para lograr la li-bertad de los rehenes estadounidenses en Liba-

no. Las declaraciones de Secord, que, en coordinación con el teniente coronel Oliver North, di-

-Favor pase a la página 35.

Hoy Realizarán Elecciones Legislativas en Filipinas

MANILA, mayo 10 (AP).— Los 250,000 efectivos de las Fuerzas Armadas Filipinas fueron puestos hoy en esta-do de alerta máxima, al tiempo que se efectuaba el acto de clausura de la campaña de los candidatos oficialistas para las elecciones legislativas de este lunes.

Unas 30,000 personas acudieron al acto, en una plaza de Manila, en

denta Corazón Aquino y los candidatos del Gobierno. Veinticuatro sebierno. Veinticuatro se-nadores y 200 diputados saldrán de las primeras elecciones que se cele-brarán desde que Aqui-no asumió el poder el 25 de febrero de 1986, tras una revuelta cívico-militar que derrocó al Presidente Ferdinand Mar-

-Favor pase a la página 71.

Aeropuerto de Beirut

BEIRUT, mayo 10 (UPI).—La llegada hoy de un avión Boeing 707 sin pasajeros de la compañía Middle East Airlines marcó la reapertura del aeropuerto internacional de esta capital el que estuviera clausurado desde el 1 de febrero.

Funcionarios del aeropuerto informaron que una comisión desig-nada por el Gobierno estudia la posibilidad de abrir otros tres aero-puertos en el país.

El avión de la MEA que despegó de Larnaca, Chipre, aterrizó esta

-Favor pase a la página 36.

Jacques Chirac Era Objetivo de un Atentado

PARIS, mayo 10 (EFE).— El Primer Ministro francés, Jacques Chirac, era el objetivo de un atentado terrorisde un atentado terroris-ta que estaba previsto para el 25 de marzo pa-sado, poco antes de apa-recer en un programa de la televisión france-sa, informó hoy Le Jour-pal do Direceba. nal de Dimanche.

Las informaciones del periódico parisiense han aportado nuevos datos a aportado nuevos datos a las declaraciones del Ministro francés del In-terior, Charles Pasqua, quien recientemente dijo que Chirac era uno de los objetivos de las

Lev de Inmigración Sería Causa Desempleo Hispanos

WASHINGTON, mayo 10 (UPI).— Una experta en empleo de un grupo hispano sugirió que la nueva ley de inmigración puede haber ocasionado un aumento de la desocupación entre

un aumento de la desocupación entre los hispanos en abril, aunque un funcionario del Departamento de Trabajo afirmó que podria tratarse de un error estadístico.

El Gobierno estimó la tasa de desocupación de los hispanos en abril en un 9,2 por ciento, contra un 9 por ciento en marzo, precisamente cuando la tasa de desempleo entre los blancos en general cayó 0,2 por ciento a 5,4 y entre los negros bajo 0,9 a 13 por ciento.

Margarita Prieto, analista de em-pleo y entrenamiento laboral de la organización hispana La Raza dijo que le parece que la nueva ley de inmigra-ción podría ser el motivo del aumento

del desempleo hispano.
"Un montón de informes desde el terreno indican que muchos hispanos, inmigrantes legales e ilegales por igual, son despedidos y mucha gente simplemente no los está empleando".

agregó.

Bajo la nueva ley, que comenzó a ser aplicada la semana pasada, los inmigrantes ilegales que residen en

-Favor pase a la página 35

Incineran \$348 Millones en Droga en Noroeste México

GUADALAJARA, México, mayo 10 (UPI).—Autoridades mexicanas inci-neraron hoy más de nueve toneladas y media de droga con un valor aproxi-mado de 348 millones de dólares que fue decomisada en diferentes accio-nes en las últimas semanas al noroes-

nes en las últimas semanas al noroes-te de México.

El Ministro de Defensa, Juan Aré-valo Gardoqui, y el Procurador Gene-ral de la República, Sergio Garcia Ra-mirez, estuvieron presentes durante la quema de estupefacientes en el aeropuerto militar de Zapopan, en las afueras de esta ciudad, 500 kilómetros al noroeste de la cantal meyicana

al noroeste de la capital mexicana. Las autoridades policiales, en coor-dinación con las Fuerzas Armadas,

vienen realizando una campaña per-manente contra el tráfico de estupefa-

cientes en todo el país.

En uno de los más fuertes golpes al tráfico internacional de drogas en las últimas semanas, las autoridades confiscaron unos 800 kilos de cocaína

en el occidental estado de Jalisco. En su lucha contra el tráfico de drogas, el ejército mexicano utiliza más de 25,000 soldados, casi la cuarta parte del total del ejército nacional.

A pesar de los "métodos sucios (de los traficantes) y el aprovechamiento de una gran cantidad de recursos, sobre todo económicos, para su perver-

-Favor pase a la página 31.

Papa Beatifica a Obispo Canadiense de Siglo XIX

CIUDAD DEL VATI-CANO, mayo 10 (AP).— El Papa Juan Pablo II beatificó hoy en la Plaza de San Pedro al obispo canadiense del siglo XIX Louis-Zepherin Moreau, fundador de una oganización de caridad de ayuda a obreros po-



PARTICIPA. Singapur, mayo 10. — Jessica Newton, "Miss Perú", posa para los fotógrafos, durante una exhibición de trajes de baño, previo al concurso "Miss Universo" 1987. (Reuter)

bres, así como a tres religiosos, una monja y un cardenal, italianos am-bos, y un sacerdote francés

Obispos, dignatarios y fieles del Canadá toma-ron asiento cerca del altar adornado con flores desde donde el Pontífice beatificó al obispo Louis-Zepherin Moreau.

En el curso de la misa, el Santo Padre beatificó también al cardenal italiano An-drea Carlo Ferrari, que fue arzobispo de Milán

-Favor pase a la página 35.

Jorge Blanco Sigue Enfermo

SANTO DOMINGO, mayo 10 (AP).— El ex Presidente Salvador Jorge Blanco continua-ba hoy en estado de "máxima gravedad" a consecuencia de los proconsecuencia de los pro-blemas cardiacos sufri-dos el viernes, dijeron hoy sus médicos que lo atienden en una clínica de la capital, la cual ha sido declarada "exten-sión" de la embajada venezolana para mante-ner la protección diplo-mática al ex gobernanmática al ex gobernan-

Entretanto, el Presi-dente Joaquin Balaguer -Favor pase a la página 71.

Estallan 2 Vehículos con Bombas en Beirut

TRIPOLI, Líbano, mayo 10 (UPI) — Dos automóviles cargados de bombas estallaron hoy a unos 640 metros del lugar donde el Presidente Amin Gemayel se encontraba reunido con el ex Presidente Sulei-man Franjieh, matando a dos personas e hirien-do a otras 34, dijeron

fuentes policiales. Ni Gemayel ni Franjieh resultaron heridos en la explosión en Zghorta, población na-tal de Franjieh a 70 kiló-metros al norte de Bei-

rut. Franjieh, conocido

por sus puntos de vista prosirios, ha estado tra-tando de negociar una

tando de negociar una reunión cumbre entre el Presidente sirio Hafez Assad y Gemayel. Los automóviles Renault y Peugeot, cargados de explosivos, fueron detonados a minutos de diferencia antes de las 2 de la tarde en la calle principal de Zghorta a 640 metros donde ta, a 640 metros donde se hallaban reunidos el ex Presidente y el Presidente, causando la muerte de dos personas e hiriendo a otras 34, di-

-Favor pase a la página 36



EXPLOSION. Zghorta, Libano, mayo 10. — Decenas de personas obser van los daños dejados por el estallido de un automóvil cargado con explosivos, en el pueblo de Zghorta, en el norte de Libano. Una persona murió y otras 34 resultaron heridas. (Reuter).